



第34回例会報告(3月13日)

【出席報告】

| | | | | | |
|--|--------|-----------|--------|------|-----|
| ・会員数 | 57名 | ・出席数 | 35名 | ・欠席数 | 22名 |
| ・当日出席率 | 72.34% | ・前々回修正出席率 | 91.67% | | |
| <欠席会員> 天野、檜垣(巧)、飯、伊藤、川上、宮本、村上(裕)、越智(節)、尾越、重松、竹田、田中、渡邊(一) | | | | | |
| 〔免除会員〕 青野、原(真)、原田、松本、村上(敬)、佐伯、坂本、高木、八木 | | | | | |
| <2/28欠席補填> (2/23米山)松木 (2/25今治北)吉良 (2/26今治南)門田、菅、前川、宮本、西本、西信、越智(務)、吉武 (2/29高松西)檜垣(俊) (3/2八幡浜)光藤 (3/4新居浜南)原(竜)、田中(3/4IAC)越智(節) (3/10今治北)尾越、渡邊(一) | | | | | |

会長報告・3月2日(日)八幡浜ハーバープラザホテルにて開催されました八幡浜RC創立40周年記念式典に、飯直前ガバナーと出席致しました。(御礼状を回覧)

・米山奨学生 ドワン レ ホワイ アンさんが、今月で奨学期間を修了されます。後、会長より記念品が贈呈されました。

ドワン レ ホワイ アンさん：「皆様に支えられ、無事大学も卒業することができました。就職後(みずほコーポレート銀行ハノイ支店)も頑張ります。ぜひベトナムへお越し下さい。」

幹事報告・3月15(土)、16日(日)開催の地区大会ご出席の皆様はどうぞ宜しくお願いします。

・4月3日(木)清掃奉仕・早朝例会のご案内：吹揚公園にて、早朝6:30～清掃開始、7:00～例会を寿殿にて開催。芋粥等、朝食をご用意しております。雨天の場合は、例会のみ開催です。ロータリーバッジ着用をお願い致します。

・4月10日(木)花見夜間例会のご案内：18:30より、国際ホテルにて開催。(お部屋は未定)

・その他回覧物：あすなろ通信、他

親睦活動委員会報告・3RC合同親睦ゴルフコンペ兼第4回今治ゴルフコンペのご案内：3月20日(木)春分の日、今治CCにて開催。集合時間は各自スタートの30分前です。

クラブ奉仕委員会アワー

渡邊道信クラブ奉仕委員長 挨拶：本日はクラブ奉仕委員会の各委員長に現状報告と今後の抱負を発表していただきます。西本信保出席委員長：月別の出席率は7月96.65%、8月98.91%、9月99.47%、10月99.47%、11月94.89%、12月100%、1月100%、2月94.79%でした。7月から2月末までの平均は98.87%です、昨年より改善しました。戸梶學クラブ会報委員長：週報や会報を読んでいただき、忌憚のないご意見を寄せていただければ幸いです。今後とも会員の皆様への情報提供にお役に立つよう努力します。檜垣圭之介職業分類委員長：年度当初は88分類のうち充填47、未充填41でしたが、現在は充填46、未充填42になっています。残る3カ月余り、来年度に向けて職業分類を調査研究をしようと思っています。吉田透親睦活動委員長：会員の親睦を深めるため、3RC対抗戦を含めたゴルフコンペや夜間例会、家族旅行例会などを行いました。委員会メンバーに恵まれ、また会員の皆様のご協力をいただき、スムーズな運営ができ喜んでおります。檜垣俊二会員増強委員長：会員増強に努めていますが、「もう少し待ってほしい」と多忙を理由にされて時間が経過しています。残る任期中も努力してまいります。皆様もどなたかご紹介をいただければ幸いです。矢野暢生会員選考副委員長：会員の親睦を深めるためには、例会への出席が効果的であることを理解し入会していただきたいと思っております。会員の皆様から多数のご推薦をお願い申し上げます。大澤正尚プログラム委員長：クラブ計画書に書いたことを読み直してみましたが、すべてやっています。例会のスケジュール変更が多いが、理事会で適時、適切に判断をいただいておりますので問題はございません。白石洋治ロータリー情報委員長：8月には新会員を対象にインフォームド・グループ・ミーティングを開き、RIや今治RCの歴史、定款・細則などを説明しました。ロータリー情報委員会アワーなどでもロータリーの情報を伝えました。小島元信雑誌委員長：「ロータリーの友」を読んで、活用していただきたいと思っています。「ロータリーの友」を読んでいただくよう、配布されたときにニコニコに願いを込めます。3月から6月まで続けます。吉良敏彦資料副委員長：残された任期中も勉強して、資料をきっちりしたいと思っています。追い込みをかけます。久米操CLP検討副委員長：新居浜でのインターシティー・ミーティングでは、わたしがCLPについての今治RCの考えを発表しました。CLPは活性化を図るのが目的なので、他のRCと協力していけるような状況になれば検討委員会や理事会をお願いしたいと思っています。光藤廣司会長挨拶：あと3カ月余り、一生懸命がんばります。

<ゲスト> 米山奨学生 ドワン レ ホワイ アン さん

次回例会(3月27日)

【地区大会報告】

<夫人誕生祝> 小島元信氏(4/16)

<結婚記念祝> 坂本昌平氏(4/5) 檜垣 巧氏(4/11)

<入会記念祝> 菅 主浩氏(3/28) 光藤廣司氏(4/3) 渡邊一志氏(4/15)

〔献立：健寿司〕

3月20日(木)は定款第5条第1節を適用し例会は休会です。